

# ZONE

## Kasad : Istri Prajurit Jadi Kekuatan Dahsyat Mewujudkan Kemerdekaan RI

Suhendi - ZONE.CO.ID

Apr 9, 2023 - 22:21



JAKARTA - Perjuangan para istri tentara/prajurit yang turut serta dalam upaya merebut kemerdekaan telah memberikan kontribusi dan menjadi motivasi, serta kekuatan yang dahsyat bagi para Kusuma Bangsa untuk mewujudkan kemerdekaan Republik Indonesia.

Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman pada peringatan HUT Ke-77 Persatuan Istri Tentara Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) yang digelar di Aula Wisma Persit KCK, Jakarta, Minggu (9/4/2023).



Sebagai Pembina Utama Persit KCK, Kasad juga mengungkapkan bahwa dihadapkan dengan tantangan yang berbeda, saat ini perjuangan dan pengabdian organisasi Persit KCK juga mengalami transformasi. Namun tetap dilandasi semangat yang sama, yaitu mendukung pelaksanaan tugas pokok TNI AD dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan wilayah NKRI.

"Oleh karenanya, selain melakukan pembinaan secara internal untuk meningkatkan kualitas keluarga kita, pengabdian Persit juga diimplementasikan untuk mendukung program pemerintah guna mewujudkan kualitas sumber daya manusia," ujar Kasad.



Menurut Kasad pula, banyak hal positif yang dilakukan Persit telah memberikan kontribusi nyata kepada TNI AD. Hingga akhirnya TNI AD menjadi institusi yang paling dipercaya rakyat.



Dalam peringatan yang mengangkat tema “Persit Kartika Chandra Kirana Membangun Keluarga dan Generasi Muda Berkualitas Menuju Indonesia Maju” ini, Ketua Umum Persit KCK Ny. Rahma Dudung Abdurachman dalam sambutannya menyampaikan, momentum peringatan hari ulang tahun ini hendaknya dapat dijadikan sebagai wahana untuk melakukan evaluasi, introspeksi, dan mawas diri terhadap pelaksanaan tugas yang telah dicapai dan laksanakan selama ini.

"Saya berharap agar peringatan hari ulang tahun bukan hanya menjadi sebatas perayaan atau seremoni semata, melainkan menjadi pemacu semangat dalam pengabdian kita terhadap organisasi Persit, agar menjadi lebih solid, maju, dan berkembang," pesannya.



Syukuran peringatan HUT ke-77 Persit KCK yang digelar secara sederhana di tengah Bulan Suci Ramadhan ini, selain menampilkan lagu-lagu religi, juga menayangkan video Pertiwi Teladan Unsur Persit KCK. Dirangkaikan pula dengan pemberian penghargaan Lencana Kesetiaan 24 tahun kepada Ny. Natalia Ignatius Yogo Triyono, Lencana Kesetiaan 16 tahun kepada Ny. Agustina Agus Iskarman, dan Lencana Kesetiaan 8 tahun kepada Ny Fardilah Agus Wijanarko. Kegiatan ditutup dengan pemotongan tumpeng oleh Kasad didampingi Ketua Umum Persit KCK, dan kemudian diberikan kepada Ny. Ismatul Zainal Arifin dan Ny. Maryani Sumber Handoko. (Dispenad/Hendi)